

令和2年6月5日

新入生保護者様

おおさかしりつかすが で しょうがっこう
大阪市立春日出小学校
こうちょう わ きた まさあき
校長 脇田 将明

れいわ ねん どにゅうがくしきちゅうし 令和2年度入学式中止について

はくしょ こう みなさまがた ますます せいせい す よろこ もう へいそ ほんこう
薄暑の候、皆様方には益々ご清栄にお過ごしのこととお喜び申しあげます。平素は本校
きょういくすいしん り か い きょうりょく たまわ まこと
教育推進のためにご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

れいわ ねん がつ なち か よう び かいさいよてい れいわ ねん どにゅうがくしき しんがた
令和2年4月7日(火曜日)に開催予定でした「令和2年度入学式」について、新型コロナ
かんせんじょうかくだいばうし がつ にち はつれい きんきゅうじたいせんげん こにち えん
ウイルス感染症拡大防止および4月7日に発令された「緊急事態宣言」のため、今日まで延
き きょうかしょ きゅうよ きゅうぎょうちゅう かていようがくしゅうかだい はいふ
期してまいりました。これまで、教科書の給与、休業中の家庭用学習課題の配付、そして5
がつ にち ど よう び ねんせいたいしょ しんにゅうせい かいさい いた
月16日(土曜日)には、1年生対象の「新入生オリエンテーション」を開催するに至り、
ほ ご し ゃ さ ま よ お こ さ ま ふ あ ん ふ べ ん こ か い き ょう く い い ん か い
保護者様及びお子様には、不安とご不便をおかけしております。今回、教育委員会からの
にゅうがくしき と あつか つ うち かんせんじょうかくだい ぼうし しんき かんせんしや だい は
入学式の取り扱いについての通知には、感染症拡大防止および新規感染者(第2波)の
は は せ い か く だ い さ き い し ょ う げ ん な い よ う し き て ん つ う ち
発生・拡大を避けるため、最小限の内容による式典にするよう通知されています。これまで、
ほ ご し ゃ さ ま い く ど ら い こ う け い い た だ い ふ た ん
保護者様には、幾度となくご来校いただいた経緯もあり、多大なご負担をおかけいたしまし
た。また、6月から教育課程が始業しており、授業時間の確保およびお子様の安全を
さいゆうせん かんが け っ か さ ま ざ ま が つ こ う ぎ ょ う じ き ょ う いく か つ ど う え ん き ち ゅ う し
最優先に考えた結果、様々な学校行事と教育活動を延期または中止としております。

ほんこう じょうき け い か ふ し く し う にゅうがくしきじ っ し
については、本校といたしましては、上記の経過を踏まえ、縮小した入学式実施について、
ちゅうし くじゅう け つ だ ん い た ほ ご し ゃ さ ま か ぞ く こ さ ま
「中止とする」という苦渋の決断に至りました。保護者様およびご家族、お子様にとっては、
にゅうがくしき おお ふ し め し き き う ち ゅう じ ゅ う ぶ ん さ つ し ょ は ん じ じ ょ う け ん さ つ
入学式は大きな節目になる式であり、胸中は十分に察しております。諸般の事情をご賢察
り か い ね が も う
いただき、ご理解いただきますようお願い申しあげます。

げんざい き ゅう よ て い へ ん こ う ね が た だ い め い わ く ふ か わ
今まで、急な予定変更のお願いに多大なご迷惑をおかけいたしましたこと、深くお詫び
も う ほ ん こ う た い し え ん た ま わ ね が も う
申しあげますとともに、これからも本校に対しましてご支援賜りますようお願い申しあげます。

が つ に ち げ つ よ う び し し に ゅ う せ い た い し ょ う ざ い こ う せ い か ん げ い か い た い め ん し き
なお、6月22日(月曜日)に、新入生を対象に在校生による、「歓迎の会および対面式」を
じ っ し し に ゅ う せ い ほ ご し ゃ さ ま こ さ ま よ う す ら ん
実施いたします。新入生の保護者様におかれましては、お子様の様子をご覧いただきた
く、ご案内申しあげます。開催時間など詳細につきましては、後日改めてご案内いたしま
す。